



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

Proyecto de Declaración

LA H. CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES

DECLARA

Expresar su beneplácito y reconocimiento al seleccionado argentino de FUTSAL, por haberse coronado Campeón de la Copa América 2022 organizada por la CONMEBOL y disputada en la República del Paraguay, entre el 29 de enero y el 6 de febrero.

A handwritten signature in black ink, appearing to read "Debora Sabrina Galan".

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

El presente proyecto tiene por objeto declarar el beneplácito de esta H. Cámara, por la obtención de la Copa América de Futsal 2022 por parte del seleccionado argentino de este deporte, disputado en la República del Paraguay, desde el 29 de enero al 6 de febrero de 2022.

El representativo argentino venció a Paraguay sumando su tercera corona sin conocer derrotas. Nuestra selección fue la mejor selección del torneo, acabó segundo en el Grupo B con 10 unidades – solo un empate –, en las semifinales doblegó en penales a Brasil, y en el partido final superó al equipo anfitrión, en un gran partido.

El Futsal como disciplina deportiva ha tenido un crecimiento sostenido en nuestro país y elevado al máximo su nivel competitivo, tal como lo demuestra ésta nueva coronación obtenida, a través de un trabajo compacto y continuado que merece ser destacado, toda vez que el seleccionado argentino de este deporte ha representado con jerarquía deportiva a nuestro país.

Por los motivos expuestos, y con el deseo de que este gran logro sirva de estímulo para nuestros jóvenes, solicito a mis pares que acompañen con su voto la aprobación de este proyecto de declaración.

Debora Sabrina Galan
Diputada Provincial
Bloque Frente de Todos